



El Nuevo Día

Colombia

El plan del Gobierno para aumentar reservas de hidrocarburos: MinMinas le salió al paso a las críticas



Lun, 23/01/2023 - 08:00

Nuevas críticas cayeron sobre la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, tras el anuncio que realizó en Davos sobre la no asignación de más contratos para la exploración de petróleo y gas en el país hasta 2026.





Mas vistas de la sección

Colombia



📷 Esté bien informado con El Nuevo Día en Google News

Decidimos que desde la administración Petro no vamos a conceder más contratos de exploración de gas y de petróleo. Sabemos que ha sido un tema polémico, pero consideramos que es una señal clara de nuestro compromiso en la lucha contra el cambio climático", estas fueron las palabras de la ministra en Davos.

Dos días después de su discurso Vélez se defendió en su cuenta de Twitter, "en Davos ratificamos nuestro compromiso con la transición energética y la política de hidrocarburos. No hemos hablado de acabar con contratos de exploración y explotación de petróleo y gas, pero Colombia se encamina a la transición hacia producción de energías limpias".

En su hilo presentó el panorama general sobre la crisis climática y ambiental y habló de la necesidad de prepararse para la descarbonización global de la economía. Cabe aclarar que los comentarios en contra de la ministra no recaen en la necesidad de luchar contra el cambio climático, sino por la premura con la que el Gobierno Colombiano está actuando.

Sin embargo, ella aseguró que "con un plan para aumentar las reservas de hidrocarburos y respaldar la transición desde la autosuficiencia energética". Potenciar contratos vigentes, destrabar los suspendidos e implementar técnicas como la de recobro mejorado, fueron los pasos que planteó en su red social.

Sobre el tema, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, hizo una aclaración.

El mandatario dijo que no se suspenderán los contratos de exploración ni de explotación, sino que se buscará acelerar la transición de la mano de <mark>Ecopetrol</mark> para que sea el principal exportador de hidrógeno verde, plan que se desarrollaría en el corto plazo.

"No es que suspendan los contratos actuales de explotación, que consiste en sacar la materia prima, y de exploración, que consiste en buscar más. Esos siguen vigentes. La labor que hemos hecho en estos meses ha hecho que las reservas de gas actuales de Colombia alcancen para el consumo interno en un periodo entre 2037 y 2042", dijo el mandatario, quien agregó que hay tiempo suficiente de consumo interno para hacer la transición planificada.

El director de Crédito Público del Ministerio de Hacienda, José Roberto Acosta, aseguró que detener los contratos de exploración de hidrocarburos no son una decisión de Gobierno, sino más una visión.

Indicó que la transición energética llevará alrededor de 20 años y que Colombia sigue necesitando dividendos, regalías e impuestos del petróleo.

DATO: La Asociación Colombiana del Petróleo estima que el sector tiene cerca de 270 mil trabajadores directos e indirectos en todo el país.

1% del total de las emisiones de Colombia es aportada por la actividad de exploración y producción de petróleo y gas.

¡Hagamos región y apoyemos lo nuestro!

Lo invitamos a seguir leyendo aquí

https://digital.elnuevodia.com.co/library

MÁS NOTICIAS

Sin acuerdo sobre cese al fuego, concluyó reunión con el Eln

Las grandes propuestas en educación en el Plan Nacional de Desarrollo

"¡QUE ES ESOOO!": criatura se coló en una Tienda D1 y causó pánico entre los compradores

Colombia

¡Aplauden a taxista! Devolvió bolso lleno de billetes, olvidado por hombre que iba a comprar moto

Colombia

¡Hurto millonario! Ladrones armados irrumpieron en cafetería y robaron joyas de oro: bajo amenazas

Colombia

(Video) Taxista le pasó por encima a un anciano mientras daba reversa: no se había dado cuenta

Colombia

El camino 'cuesta arriba' que tendrá la reforma a la salud



Recolectamos aceite de cocina

Súmate al cambio reciclando tu aceite de cocina usado con Bolfit.

Bolfit S.A.S

Abrir >

Te puede gustar Enlaces Patrocinados por Taboola



¡Los que sufren de dolor de rodilla y cadera deberían leer esto!

Bioforce

Lea también









Las personas que hayan nacido entre 1941 y 1981 podrán reclamar este derecho

Compare Encuestas



Tras adelgazar, Kevin James está delgadísimo y parece un modelo

Paperela



Este perro no suelta al gato y cuando el dueño descubre el motivo se queda sin palabras

Greedyfinance

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +



Agrega un comentario...

F Plugin de comentarios de Facebook

Te puede gustar



Liquidación masiva de carros en Bogotá. Los precios podrían...

Coches usados | Enlaces Publicitarios



Firma de abogados -Caicedo & Asociados

Caicedo Asociados C&A



Bogotá: Autos 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios Autos | Enlaces Publicitarios

€2885

Amazon CFD: gana hasta 2.700\$ a la semana trabajando...

Gana Invirtiendo



¿Quieres limpiar tu quemador de gas en solo

Better Lifehacks



Los elevadores de escaleras pueden ser un 1 minuto? ¡Aquí tienes... lujo más barato de lo...

Salvaescaleras | Enlaces Publicitarios

Conózcanos

Contáctenos

Enlaces de interés

Nuestras redes

Politica de privacidad de datos

Contáctenos

Nuestra Tienda Qhubo Ibagué

Clasificados Guía Domiciliaria









Todos los derechos reservados Editorial Aguasclaras S.A. - 2019 - Ibague - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.

Términos y condiciones



